

Triengen, 14. September 2018

Medienmitteilung

FDP.Die Liberalen Triengen und Büron

Die FDP.Die Liberalen Triengen und Büron haben Georg Dubach für die Wiederwahl in den Kantonsrat 2019 – 2023 nominiert.

Die FDP Ortsparteien Triengen und Büron haben am 14. September 2018 ihren Kandidaten, Georg Dubach für die Wiederwahl in den Kantonsrat nominiert. Auf dem Gschweich, hoch über den beiden Surentaler Gemeinden Büron und Triengen, sind eine grosse Anzahl Liberale zusammengekommen, um dem versierten Unternehmer und Politiker ihre Ehre zu erweisen.

Mit der Anwesenheit von Ständerat Damian Müller, Nationalrat Albert Vitali und Regierungsratskandidat Fabian Peter wurde die langjährige politische Arbeit und das aufgebaute Netzwerk von Kantonsrat Georg Dubach deutlich gemacht. Regierungsratskandidat Fabian Peter unterstrich dies auch in seiner Rede, dass sein Fraktionskollege nicht nur ein über die Partegrenzen hinaus sehr kompetenter und geschätzter Politiker sei, auch als verlässlicher Kollege und Freund kann man mit ihm herhaft lachen. Es ist Fabian Peter in seiner Vorstellungs- und Motivationsrede sehr schnell gelungen, die Anwesenden zu überzeugen, dass die FDP.Die Liberalen mit ihm eine hervorragende Persönlichkeit für die Regierungsratswahlen nominiert haben. Nationalrat Albert Vitali informierte über die Debatten in der laufenden Session der Nationalen Räte. Insbesondere hat er ausführlich über die Steuervorlage 17, welche der Nationalrat nun überwiesen hat, informiert.

In seinem kurzen Rückblick meinte Georg Dubach, dass es ihm in den letzten dreieinhalb Jahren im Kantonsrat gelungen sei, sich in der Verwaltung, den Verbänden und auch in allen Parteien, gut zu vernetzen. Für seine Region Surental und die Themenschwerpunkte, Wirtschaft, Finanzen, Steuern, Verwaltung und Gesundheit hat er sich in den Kommissionen und in seiner Fraktion stark eingesetzt. Er will nun seine gemachten Erfahrungen und das aufgebaute Netzwerk für eine zweite Legislatur einsetzen und weiter mithelfen, den Kanton Luzern weiter zu bringen. Mit seinem Slogan «Mit Kopf und Herz» will er in den Wahlkampf 2019 steigen.

Die FDP.Die Liberalen Triengen und Büron haben Kantonsrat Georg Dubach einstimmig für die Wiederwahl in den Kantonsrat 2019 – 2023 nominiert.

Bildlegende:

Georg Dubach mit Ständerat Damian Müller, Nationalrat Albert Vitali und Regierungsratskandidat Fabian Peter

Kontakte:

Peter Häfeli, FDP.Die Liberalen Triengen, Präsident, p.haefeli@intercheese.ch, 079 630 16 72

